
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Wo�e sind  von Tieren.

Gemeint sind nicht die Haare obendrauf, die man sieht.

Gemeint sind die feinen  gleich auf der Haut.

Wo�e kommt meistens von Schafen.

Auch viele andere Tiere geben .

Das sind zum Beispiel Ziegen, Lamas und viele andere.

Aus Wo�e kann man Fäden spinnen.

Aus den  kann man einen Sto& weben.

Man kann auch mit Nadeln etwas stricken.

Das können Pu�over sein, Mützen,  und viele andere Dinge.

Kleider aus Wo�e halten sehr warm.

Deshalb trägt man sie vor a�em im .
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